
Президент РФ Владимир 
Путин подписал указ о при-
своении первому отдель-
ному стрелковому полку 
почетного наименования 
«Семеновский». 9 апреля 
был также возрожден Пре-
ображенский полк. Присво-
ить исторические названия 
военным формированиям к 
Дню Победы 2013 года Пу-
тин предложил в послании 
Федеральному Собранию.

                *     *     *
Летом 2013 года россий-

ская авиакомпания «Аэро-
флот» станет спонсором 
футбольного клуба «Ман-
честер Юнайтед», сообща-
ют британские СМИ. Сумма 
сделки составит несколько 
миллионов фунтов стер-
лингов. Сейчас МЮ лета-
ет самолетами конкурента               
«Аэрофлота» — авиакомпа-
нии Turkish Airlines.

                *     *     *
Лидер ЛДПР Владимир 

Жириновский заявил, что 
не представил сведения о 
доходах и имуществе сво-
ей супруги, так как состоит 
с ней в «церковном браке». 
При этом раньше Владимир 
Жириновский всегда декла-
рировал имущество жены. В 
2011 году Галина Лебедева 
заработала около 70 милли-
онов рублей.

                *     *     *
Глава Чечни Рамзан Кады-

ров призвал региональные 
СМИ сконцентрироваться 
на усилении национальных 
традиций и моральных усто-
ев общества, формировании 
культа труда и уважения к за-
конам. Для реализации этих 
задач глава северокавказ-
ской республики определил 
для местных СМИ куратора, 
который будет координиро-
вать их деятельность.

                *     *     *
В Москве изъята крупная 

партия контрафактного ал-
коголя. Более миллиона бу-
тылок водки с фальшивыми 
акцизными марками были 
обнаружены на складе, 
арендуемом коммерческой 
фирмой. В настоящее время 
проводится исследование 
образцов напитка. По итогам 
экспертизы будет принято 
процессуальное решение.

                *     *     *
В Ульяновске задержаны 

двое подозреваемых в раз-
рушении могил на кладбище 
«Северное». Всего оскверне-
ны 30 могил, 23 из них явля-
ются еврейскими. По словам 
задержанных, они испытали 
приступ агрессии, когда по-
минали на кладбище мать 
одного из них. Мужчины ут-
верждают, что в их действи-
ях не было национальной 
подоплеки.
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                  Конкурс

12 апреля на базе районного Дома культуры прохо-
дил зональный конкурс III областного фестиваля ис-
полнителей народной песни «Песня русская». Сюда 
съехались конкурсанты из пяти районов: Опочецкого, 
Бежаницкого, Красногородского, Пыталовского и Пу-
стошкинского. 

Оценивало исполнителей профессиональное жюри в 
лице В.В.Кагазежевой – преподавателя Псковского об-
ластного колледжа искусств имени Римского-Корсакова, 
Н.С.Золотухиной – заведующей отделом современного ху-
дожественного творчества и культурных проектов Центра 
народного творчества; В.В.Федоровой, И.Г.Маяковской, 
А.М.Чиликина – ведущих специалистов Псковского Центра 
народного творчества.

На суд жюри солистами и ансамблями были представлены 
в основном русские народные песни и задорные частушки. За 
душу брали сильные и звучные русские голоса, живая музыка 
баяна, песни, исполненные а капелла. Завораживала искрен-
ность исполнения. Поражали красивые и яркие костюмы.                                     

Вокальный коллектив Красногородского района «Суда-
рушки» инсценировал песню «Разговор у прясла» – на сцене 
была и пряха с настоящей прялкой и куделью, и вышивальщи-
ца с пяльцами, и балалаечник. От волнения у некоторых ис-
полнителей дрожал голос, вдруг забывались слова песни, но 
зал подхватывал, и эта искренняя и трогательная поддержка 
зрителей еще раз подтверждала любовь к русской песне. Пу-
блика награждала исполнителей громкими аплодисментами.

Наш район на конкурсе представляли Евгения Золотце-
ва,  Маргарита Сазончикова  и ансамбль «Опочане» в со-
ставе Евдокии и Юрия Константиновых, Татьяны Клевцовой 
и Ильи Шахмаметьева.

Песни в исполнении «Опочан» награждались не только 
бурными аплодисментами, но и криками «Браво!». Поража-
ла сила и чистота голосов Е.Золотцевой и М.Сазончиковой, 
особенно в а капельном исполнении. Хочется сказать, что 
конкурсанты нашего района отличались от остальных не 
только меньшим составом, но и репертуаром, и высокой тех-
никой исполнения. 

В завершение концерта по просьбе зрителей, поддер-
жанной жюри, любимцы нашей публики «Опочане» вне кон-
курса исполнили песню «Щедрый вечер, добрый вечер».

По области пройдут еще несколько зональных смотров 
для других районов. Видео, которое снимается в ходе отбо-
рочных туров, жюри отсмотрит еще раз и отберет претенден-
тов для итогового гала-концерта народной песни, который 
пройдет в ноябре этого года. Есть основание думать, что на-
шим исполнителям можно рассчитывать на участие в нем.    

Л. ФЕДОРОВА.

ОПОЧЕЦКИЕ ИСПОЛНИТЕЛИ В ЧИСЛЕ ЛУЧШИХ

АДМИНИСТРАЦИЯ ОПОЧЕЦКОГО РАЙОНА
КОМИССИЯ ПО ПРЕДУПРЕЖДЕНИЮ 

И ЛИКВИДАЦИИ ЧРЕЗВЫЧАЙНЫХ СИТУАЦИЙ  
И ОБЕСПЕЧЕНИЮ ПОЖАРНОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

 РАСПОРЯЖЕНИЕ  от 16.04.2013 г. №8                                               
О ЗАПРЕТЕ ВЫХОДА  НА ЛЕД  ВОДНЫХ 

БАССЕЙНОВ ОПОЧЕЦКОГО РАЙОНА
 В связи с разрушением ледового поля, а также в целях преду-

преждения чрезвычайных ситуаций, связанных с возможной ги-
белью людей на водных бассейнах:

1. С 22 апреля 2013 года запретить выход и выезд на лед озер 
и рек Опочецкого района.

2. Оперативным группам КЧС и ПБ сельских поселений осу-
ществлять контроль за складывающейся обстановкой на озерах 
своих территорий, обеспечить выполнение пункта 1 данного рас-
поряжения.

3. Рекомендовать руководителям предприятий и организаций 
района запретить выделение транспорта для организованной 
перевозки рыбаков на озера района.

4. Рекомендовать  начальнику МО МВД РФ «Опочецкий» Шац-
кову В.В.  к нарушителям данного распоряжения принимать меры 
в соответствии с действующим законодательством.

Заместитель главы администрации  
Опочецкого района, 

председатель КЧС и ПБ В.И. ПОЛУЛЯХ.
                                                               

«Опочане»

Е.Золотцева                                                   М.Сазончикова 

Трио из БежаницЖюри
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ОВЕН. Ваша контактность 
позволит вам справиться 
со всеми возникающими 

сложными проблемами. Друзья по-
могут вам в сложной ситуации. Не 
стоит предъявлять претензий или 
требований к начальству, это может 
привести к конфликтной ситуации. 

ТЕЛЕЦ. Вам потребуется 
умение расслабляться и 
не обращать внимания на 

раздражители, особенно – мелкие. 
Возможны неожиданности и сюрпри-
зы, подготовьте свою интуицию к не-
обходимости адекватно реагировать 
на происходящее. 

БЛИЗНЕЦЫ. Появится ре-
альная возможность для 
коррекции судьбы. Доверь-

тесь голосу своей интуиции, и она 
вас не подведет. Постарайтесь не 
связывать себя лишними обещани-
ями, будьте осмотрительнее, чтобы 
избежать недоразумений. 

РАК. Состояние дел на 
работе будет демонстри-
ровать перспективы ка-

рьерного роста. Нежелательно рас-
крывать перед окружающими свою 
нервозность и раздражительность. 
В выходные вас могут разочаровать 
взаимоотношения с окружающими. 
Благоприятный день – пятница. 

ЛЕВ. Понадобятся такие 
качества, как вниматель-
ность, последовательность 

и рассудительность. Постарайтесь 
меньше спорить с начальством. Вам 
придется помочь коллегам по рабо-
те. Постарайтесь немного умерить 
свои амбиции.

ДЕВА. Будьте осторожны – 
в погоне за выгодой можно 
пропустить предложение 

долгосрочного и перспективного кон-
тракта. Перед вами могут открыться 
блестящие возможности, благопри-
ятное время для карьерных скачков. 
В выходные насладитесь гармонич-
ной атмосферой. 

ВЕСЫ. Вам лучше всего 
переосмыслить накоплен-
ный опыт. В деловой сфе-

ре ситуация будет складываться не 
слишком удачно, однако на помощь 
придет верный друг, который помо-
жет найти выход из трудного поло-
жения. В выходные постарайтесь не 
оставаться в одиночестве. 

СКОРПИОН. Ваши про-
шлые достижения – это 
весьма похвально, но при-

шло время двигаться вперед. Не по-
зволяйте втягивать себя в конфликт-
ную ситуацию. Вспомните о своих 
родственниках, сейчас неплохое вре-
мя для примирения и возобновления 
отношений. 

СТРЕЛЕЦ. Вам необхо-
димо собраться с духом и 
сконцентрироваться перед 

решающим прыжком. Осторожно 
обходите потенциально-опасные ме-
ста, старайтесь не шуметь и не при-
влекать к себе лишнего внимания. 
Держите все дела под контролем.

КОЗЕРОГ. Ловите удачу. 
Вы можете услышать не-
мало комплиментов в свой 

адрес, многие будут убеждать вас в 
том, что вы замечательная личность. 
Не жалейте время на общение и пе-
ремещения, все будет складываться 
отлично. 

ВОДОЛЕЙ. Вы способны 
легко обезоружить крити-
чески настроенных. От-

киньте ненужные сомнения, иначе 
на внутреннюю борьбу вы потратите 
слишком много усилий. Избегайте 
неясностей на работе, во всем нужна 
точность и определенность. 

РЫБЫ. Чем более деятель-
ны вы будете, тем плодо-
творнее окажутся результа-

ты. Поддержка единомышленников 
вам гарантирована. Только с началь-
ством лучше контактировать помень-
ше. Старайтесь никого не обидеть. В 
выходные в отношениях с близкими 
могут возникнуть проблемы. 

ГОРОСКОП
НА НЕДЕЛЮ

  с 22 по 28 апреля

ДНЕВНИКИ ПОГОДЫ. И НЕ ТОЛЬКО…
Нынешняя весна застави-

ла многих удариться в 
воспоминания: было ли 

такое, чтобы до середины апре-
ля пролежало столько снега? И 
какая погода была в определен-
ный  день год, два или десять 
лет назад? 

Начиная с января 1991 года, 
на этот вопрос может точно 
ответить  опочанин  Анатолий 
Леонтьевич Кравченко. Для 
этого ему достаточно заглянуть 
в свои дневники погоды. В них 
он подробно фиксировал, какая 
была температура в утренние 
и дневные часы, направление 
ветра, атмосферное давление 
и осадки. Кроме того, отмечал, 
какой это день по народному 
календарю и совпадают ли при-
меты. Являясь заядлым рыба-
ком, записывал, где рыбачил, 
каков был улов в этот день, и 
другие события.

Самая обсуждаемая сейчас 
тема – аномально холодная и 
снежная весна. Поэтому вы-
борку из дневников погоды Ана-
толия Леонтьевича мы решили 
сделать только по весенним 
месяцам.

17 марта 1991 г. Завтра рефе-

       Мир увлечений

рендум. Утром мо-
роз, -5 градусов. Ве-
тер северный. Днем 
солнце, температура 
0+1, к вечеру пони-
жение до -1, звезды. 
Давление 753 мм 
рт. ст., чуть упало. 
Был на рыбалке на 
о.Вашковском. Окунь 
брал на «каракати-
цу».

7 апреля 1991 г. 
Пасха. Утром тепло, 
+5. Ветер юго-вос-
точный. Днем солн-
це, +12. Давление 
752 мм рт. ст. 

 Заболел, 38,5. Грипп.
А вот 1994 год. С 1 по 3 марта 

холодно. Ночью -20-25, днем 
-8-20. Ветер северо-восточный, 
временами порывистый. Заносит 
дороги. Днем солнце. 

В последующие дни, судя по 
записям Анатолия Леонтьевича, 
погода вошла в свою климатичес-
кую норму.

В 1993 году, когда казалось, что 
весна уже наступила, а средняя 
температура с 1 апреля состав-
ляла +10, в ночь с 9 на 10 апреля 
выпал снег. Как записано в днев-

нике, толщина снежного покрова 
составляла местами 15-20 см. Но 
пролежал он не более суток.

Возможно, самым теплым весен-
ним днем стало 1 апреля 1998 
года. Тогда дневная температура 
поднялась до +16. 

Наблюдения за погодой не един-
ственное увлечение Анатолия Ле-
онтьевича. Еще он плетет корзины. 
И делает их не ради заработка, 
а  больше для души, и дарит зна-
комым и родственникам. Как уже 
говорилось выше, А.Л.Кравченко 
– заядлый рыбак. Зимой любит 

ловить окуней, а  летом 
– щук на спиннинг. 

Дочь Татьяна, живу-
щая в Витебске, увлечена  
флористикой: составля-
ет художественные ком-
позиции из различных 
природных материалов. 
Две из них украшают сте-
ны родительского дома. 
Материалом для них 
стали щучьи кости, ко-
торые по заказу дочери 
А.Л.Кравченко заготовил 
из пойманных им щук. 
Из  жаберных крышек, 
зубастых челюстей и ча-
стей скелета составлены 

цветочные композиции. 
Возвращаясь к первоначаль-

ной теме, следует сказать, что 
А.Л.Кравченко продолжает ве-
сти свой дневник. Вот одна из 
недавних   записей:

31 марта 2013 г.
Ночью и утром слабый снег, 

температура -2. Давление 746 
мм рт. ст. Ветер западный, сла-
бый. Днем облачно, без осад-
ков, температура +1+2. Озеро 
Чертино, окунь 3 кг (общий вес 
– ред.)».

Подготовил Е. ПУЛЬША.

   

                    Полиция

С докладом о работе 
МО МВД России «Опо-
чецкий» выступил его 

начальник В.В.Шацков.  Он 
отметил снижение на 22% ко-
личества преступлений, по ко-
торым следствие обязатель-
но. В первом квартале в трех 
районах области – Опочецком, 
Красногородском и Пыталов-
ском – снизилось количество 
тяжких преступлений (31 в 
2013 году против 66 в 2012 
году) На 8,5% повысилась 
раскрываемость преступле-
ний и составила 76,9%. За три 
месяца было совершено 1737 
административных право-

нарушений, что соответствует 
аналогичному периоду прошло-
го года.

О своей работе на сове-
щании отчитались начальники 
отделов полиции из Красно-
городска и Пыталова, а также 
руководители структурных под-
разделений МО МВД России 
«Опочецкий». На совещании 
выступил глава Опочецкого 
района Ю.А.Ильин. Он выразил 
свою обеспокоенность тем об-
стоятельством, что с приходом 
весны может вырасти уличная 
преступность в вечернее и ноч-
ное время, выражающаяся в 
хулиганских проявлениях со 

стороны не лучшей части опо-
чецкой молодежи. Ю.А.Ильин 
попросил полицейских обратить 
на это особое внимание, а также 
высказал мнение, что необхо-
димо более тесное взаимодей-
ствие отдела полиции со сред-
ствами массовой информации.

Итог совещания подвел за-
меститель начальника област-
ного управления внутренних 
дел В.Л.Андреев. Он оценил ра-
боту МО МВД России «Опочец-
кий» как удовлетворительную и 
сказал, что за всеми цифрами 
отчетов и сводок стоят живые 
люди, и нужно, чтобы населе-
ние области чувствовало себя 

в безопасности от преступ-
ных посягательств на жизнь, 
здоровье и собственность 
граждан. В.Л.Андреев особо 
отметил необходимость повы-
шения эффективности работы 
полиции и поставил задачи 
перед руководством МО МВД 
«Опочецкий» на второй квар-
тал. В.Л.Андреев поблагода-
рил главу Опочецкого района 
Ю.А.Ильина за участие в ра-
боте совещания и сказал, что 
для обеспечения правопоряд-
ка необходимо тесное взаимо-
действие полиции и местной 
власти.

А. КРЫЛОВ.

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ РАБОТЫ ЗА ПЕРВЫЙ КВАРТАЛ
   15 апреля состоялось 
подведение итогов ра-
боты МО МВД России 
«Опочецкий» за первый 
квартал 2013 года. В со-
вещании помимо руко-
водства и личного со-
става отдела приняли 
участие заместитель 
начальника УМВД Рос-
сии по Псковской обла-
сти В.Л.Андреев и гла-
ва Опочецкого района 
Ю.А.Ильин.

             Акция
4 апреля в рамках реализа-

ции областной антинаркотиче-
ской программы «Комплексные 
меры противодействия злоупо-
треблению наркотиками и их 
незаконному обороту на тер-
ритории Псковской области на 
2011-2014 годы» проводилась 
акция «Наш выбор – жизнь». 
Главная цель этого меропри-
ятия – профилактика и пропа-
ганда здорового образа жизни.

Ученики 5-7 классов Красно-
октябрьской школы посмотрели 

«НАШ ВЫБОР –  ЖИЗНЬ!»
художественно-публицистиче-
ский фильм «Право на жизнь». 
А с учащимися старших классов 
специалистом по социальной ра-
боте Псковского наркологическо-
го диспансера К.Ж.Николаевой 
проводился тренинг по данной 
проблеме. Хочется отметить, что 
мероприятия проходили одно-
временно в разных кабинетах. 
Вовлечены в проходившую акцию 

были не только учащиеся, но и пе-
дагогический состав. Для них про-
водилось семинарское занятие 
по профилактике ВИЧ-инфекции 
заведующей отделением про-
филактики Псковского областно-
го Центра СПИД Е.В.Бакеевой. 
Дискуссия проходила довольно 
оживленно, учителя задавали 
много вопросов, на которые полу-
чали довольно исчерпывающие 

ответы. В конце семинара Еле-
на Викторовна призвала педаго-
гов на родительских собраниях 
провести беседы с родителями 
по данной теме.

В этот же день подобное 
мероприятие прошло и в Тере-
бенской школе. В организации 
и проведении акции актив-
ное участие приняла ответст-     
венный секретарь районной  
антинаркотической  комиссии 
И.Е. Федорова.

Л. ФЕДОРОВА.
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…Глава семейства Михаил зани-
мался во дворе ремонтом автомобиля, 
жена Елена хлопотала на кухне. 

- Два года назад на средства мате-
ринского капитала,  полученного на 
второго ребенка, приобрели полдома, 
– рассказывает Михаил. – Чтобы стать 
собственниками и второй половины, 
пришлось еще и самим доплачивать. 

До этого Лосевым приходилось жить 
на съемных квартирах. За первые пять 
лет совместной жизни они их сменили 
пять. 

- Только обживемся на новом месте, 
как хозяева просят освободить кварти-
ру, – вспоминает Елена. – Одни наду-
мали ее продавать, другим надо род-
ственников, вернувшихся из тюрьмы, 
поселить и т.д. Спорить не будешь. Со-
бираем вещи и детей, переезжаем на 
другую квартиру.

Родом супруги Лосевы из Духнова. 
Еще учась в школе, дружи-
ли, встречались, дело шло к 
свадьбе. В 2002 году Михаи-
ла призвали в армию. Елена 
обещала его дождаться и до-
ждалась (что очень редко бы-
вает в наше время, тем более 
что Михаил служил два года). 
Сыграв свадьбу, молодожены 
стали думать о своей дальней-
шей жизни. В Духнове, кроме 
случайных заработков, работы 
нет, поэтому решили уехать в 
Опочку. 

Про таких, как Михаил, го-
ворят – «человек с руками». 
Поэтому найти работу у него 
проблем не было. Трудился на лесоза-
готовках, рубил срубы, был трактори-
стом на хлебозаводе, не пропускал и 
такие заработки, как ремонт автомоби-
лей, распиловка и расколка дров и т.д.

В семье Лосевых уже в первый год 
совместной жизни  случилось радост-
ное событие – родился сын. Первенца 
назвали Михаилом. Следом, через два 
года, родился второй сын – Артем, а 
появившуюся на свет три года назад 
дочь нарекли Верой. Самый младший 

в семье – полугодовалый карапуз Дима. 
По сложившемуся в семье укладу 

жена Елена в основном занимается ве-
дением домашнего хозяйства. Обеспече-
ние материальными благами полностью 
возложено на главу семьи. 

Чтобы, как говорит Михаил, «работать 
на себя», он собирается открыть частное 
предприятие. Если 
быть точнее, в роли 
предпринимателя 
Лосев себя попро-
бовал два года на-
зад, когда участво-
вал в федеральной 
программе самоза-
нятости. На полу-
ченную субсидию 
приобрел старень-
кую автомашину, 
занимался грузопе-
ревозками.

Однако развитию собственного дела 
тогда помешали непредвиденные об-
стоятельства. Однажды при повороте с 
трассы Санкт-Петербург – Киев на улицу 
15 Июля в грузовик Михаила сзади «въе-
хал» седельный тягач с латвийскими но-
мерами. Удар был такой силы, что ста-
ренькую машину откинуло на несколько 
метров. На спидометре фуры в момент 
аварии стрелка застыла на отметке 140 
км/ч. К счастью, сам Михаил сильно не 
пострадал. Виновником ДТП был при-

знан водитель из Латвии. 
Грузовик восстановлению не подле-

жал и был сдан в металлолом. Положен-
ное по закону возмещение ущерба Ми-
хаил Лосев так до сих пор и не получил. 
Судиться с гражданином другого госу-
дарства для восстановления справедли-
вости у него нет ни времени, ни средств. 

Однако мой собеседник руки не опу-
стил, а взялся с большим усердием тру-
диться. Приобрел ГАЗ-66, собирается 
официально открыть свое дело. 

В свободное время занимается обу-
стройством своего дома. В прошлом году 
построил баню, провел в дом водопро-
вод, заменил сгнившие полы, сделал кос-
метический ремонт комнат. Была задум-
ка заменить нижние венцы, перекрыть 
крышу. Но потом Михаил отказался от 
этой идеи: дом очень ветхий, и вклады-
вать в его ремонт большие средства нет 
резона. Решил построить новый дом. 

- Сруб уже есть, – рассказывает 
М.Лосев. – Как только потеплеет, начну 
заливать фундамент. 

Любое строительство требует нема-
лых финансовых затрат. Если выкраи-
вать из семейного бюджета средства на 
приобретение строительных материалов 

и прочие расходы, стройка затянется 
надолго. Эту проблему для молодой 
семьи решили бы льготный кредит, вы-
деление лесной делянки либо получе-
ние 100 тысяч рублей, причитающихся 
Лосевым по областному закону на рож-
дение ребенка.  

Ближайшие планы семьи обозначе-
ны – строительство дома.  Что касает-
ся более дальних планов, то вырас-
тить и воспитать детей, а самим уехать 
жить на хутор подальше от городской 
суеты и вести подсобное хозяйство. 
Крестьянский труд Михаилу знаком не 
понаслышке: сам может корову подо-
ить, сена для нее заготовить, ведь вы-
рос он на селе, в многодетной семье. 
Рано не стало отца, и поэтому он, как 
мог, помогал матери по хозяйству.

Временно в доме Лосевых живут 
переехавшие из Духнова его сестра 
Надежда с супругом и пятью детьми, 
младшим из которых, двойняшкам Ан-
тону и Косте, всего несколько месяцев 
от роду. В ближайшее время они пере-
едут в свой дом, который приобрели на 
средства материнского капитала. 

- Дом находится на улице Урицкого, 
– поясняет Надежда. – Есть водопро-
вод и канализация. Рядом детский сад. 
Мы очень довольны. 

Не просто в сегодняшней жизни при-
ходится молодым семьям, особенно 
тем, которые рассчитывают только на 
свои силы. Поэтому адресная помощь, 
оказываемая им со стороны  государ-
ства, особенно важна и необходима.

Е. ПУЛЬША.
НА СНИМКАХ: дом Лосевых; Елена 

и Михаил Лосевы, Надежда Соболева 
с детьми. 

В БЛИЖАЙШИХ ПЛАНАХ – 
СТРОИТЕЛЬСТВО ДОМА
Ежегодно в актовом зале администрации района проходит 

традиционное мероприятие – поздравление семей, в кото-
рых  появились малыши. В прошлом году в числе виновни-

ков торжества была и молодая семья Лосевых – у них родился 
сын Дмитрий. Это уже четвертый ребенок в их семье. Живут они в 
Опочке, на улице 15 Июля. В один из мартовских дней мы решили 
побывать в гостях у Лосевых, чтобы узнать, как живется много-
детной семье. 

3 апреля комиссией по де-
лам несовершеннолетних со-
вместно с правоохранитель-
ными органами проводился 
рейд по неблагополучным се-
мьям. В деревне Кунино Бол-
гатовской волости проверяю-
щие зашли в один из домов, 
где увидели такую картину: 
в нетопленной избе на полу 
сидел маленький ребенок, в 
легкой одежде, с покраснев-
шим лицом и холодными ру-
ками. Мать малыша, граждан-
ка И., 1981 г.р., ее сожитель и 
мать сожителя пьяные спали. 

Опасаясь за жизнь ребенка, 
участники рейда приняли ре-
шение направить полутораго-
довалого ребенка в детское 
отделение Опочецкой район-
ной больницы. Здесь у ребенка 
было зафиксировано обморо-
жение лица и конечностей пер-
вой степени (наиболее легкое).               
Как сообщила редакции 
заведующая детским от-
делением районной боль-
ницы М.В.Заган, малыш 
прошел курс лечения и 
сейчас чувствует себя нор-
мально.

А вот в Центре социального 
обслуживания о неблагополуч-
ной семье из деревни Кунино  
ничего узнать не удалось. По 
словам заведующего отделени-
ем сопровождения семей с деть-
ми А.В.Иванова, ему запретили 
давать какую-либо информа-
цию по этому поводу, особенно 
журналистам, что, по меньшей 
мере, выглядит странным, учи-
тывая социальный статус этого 
учреждения.

Работник администрации 
Болгатовской волости Е.П.Ку-
дрявцева подтвердила, что ре-

бенка у гражданки И. действи-
тельно забрали в больницу на 
излечение. Начальник Опочец-
кого межрайонного следствен-
ного отдела Следственного 
управления следственного ко-
митета по Псковской области 
И.А.Огурцов сообщил редак-
ции, что  он ходатайствовал 
перед прокуратурой о передаче 
расследования дела Опочецко-
му МСО, учитывая возраст ре-
бенка и большой резонанс этого 
дела в обществе. Отделом до-
знания МО МВД России «Опо-
чецкий» по факту обморожения 

ребенка возбуждено уголов-
ное дело по ст. 156 УК РФ 
«Неисполнение обязанностей 
по воспитанию несовершен-
нолетнего». Расследованием 
дела теперь занимается Опо-
чецкий межрайонный след-
ственный отдел. 

И последнее. У гражданки 
И. есть еще один ребенок, точ-
нее, был, потому что ее один 
раз уже лишали материнских 
прав.

А. КРЫЛОВ.
(Материал подготовлен 
совместно с Опочецким 

межрайонным следственным 
отделом Следственного

 управления следственного 
комитета России 

по Псковской области).

МАЛЫШ ПОСТРАДАЛ ОТ ОБМОРОЖЕНИЯ
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ПЛАТА ЗА ОПЛОМБИРОВАНИЕ 
ПРИБОРОВ УЧЕТА НЕ ВЗИМАЕТСЯ

              Спорт

ИЗ ПСКОВА – С НАГРАДАМИ
14 апреля в Пскове прошел 26-й традиционный легкоатлетиче-

ский пробег в память о Ледовом побоище. На старт в этот день выш-
ло свыше 350 спортсменов. Бегуны соревновались на дистанциях 3, 
10 и 21 км. В соревнованиях участвовали и успешно выступили во-
семь любителей бега из Опочки. Победителями в своих возрастных 
категориях стали Артем Грабовский, Алексей Куприянов, Анжела 
Петришина и Николай Кабанович. Вторые места заняли опочанки 
Мария Антонова и Яна Евдокимова, третье – Екатерина Павлова.

Поездка опочецких спортсменов на эти соревнования состоя-
лась за счет родителей юных любителей бега. Хочется выразить 
благодарность Э.Куприянову за предоставление транспорта для 
поездки в Псков.

Впереди у бегунов ряд стартов различного уровня, где у них 
есть хорошие шансы успешно выступить.

В. БУБНИВ.

- Ольга Михайловна, давайте начнем с 
того, что планируется сделать в течение ме-
сяца?

- В первую очередь необходимо провести 
уборку традиционных мест отдыха опочан – 
Вала, стадиона и лужка, который стал детским 
парком. Второе очень важное направление – 
приведение в порядок братских захоронений. И 
третье – помощь в организации уборки отдель-
ных улиц и микрорайонов. Все работы будут 
выполняться с учетом погоды. Пока что еще не 
везде сошел снег, а местами очень сыро.

- Каким образом будут организовываться 
работы по уборке?

- Все территории закреплены за организаци-
ями, учреждениями, предприятиями. Всегда 
активно в субботниках участвуют образова-
тельные учреждения. Работники райпо и завода 
пищевых продуктов, к примеру, делают уборку 
не только своих территорий, но и прилегающих 
к предприятиям. Можно назвать и другие орга-
низации и учреждения, ежегодно выходящие на 
субботники.

Желающие потрудиться на благо родно-
го города могут заранее сделать заявку, и мы 
определим территорию. Жители улиц тоже за-
ранее могут договориться, чтобы их обеспечили 
транспортом для вывоза собранного мусора.

- На совещании у главы района, посвящен-
ном традиционной весенней уборке города, 
прозвучало обращение городской админи-
страции к руководителям предприятий и 
предпринимателям помочь с транспортом, 
инвентарем и мешками для сбора мусора. 
Кто-то откликнулся на вашу просьбу?

- Да, «Стимул» пообещал выделить трактор 
и мешки для мусора. На совещании прозвучало 
обещание и от хлебокомбината помочь мешками, 
но пока они не отзвонились. А вот по инвентарю 
мы пока не получили конкретных предложений.  

Хотелось бы обратиться к предпринимателям, 
в первую очередь владельцам торговых точек. 
Уже не только можно, но и нужно включаться в 
уборку. Но это сделали пока далеко не все. У 
некоторых магазинов даже урн нет, а подсыхает 
у крылечек быстро, и мусор разносится ветром.

- Горожане обратили внимание, что с пло-
щади Советской начали убирать песок. Кто 
это делает?

- Конкурс по работам, включающим и уборку 
песка, скопившегося за зиму, выиграло МУП 
«Коммунсервис». На площади работы начались 
16 апреля. Будет убираться песок и на тротуа-
рах. Также в плане работ предприятия грейди-
рование и подсыпка улиц с грунтовым покры-
тием. Но эти виды работ будут производиться, 
когда улицы подсохнут. Сейчас мы принимаем 
заявки, чтобы в дальнейшем скорректировать 
планы. Жалоб в городскую администрацию по-
ступает очень много. Транспортный поток год 
от года растет, и на состояние наших улиц это 
влияет не лучшим образом.

- В редакцию поступают жалобы на состоя-
ние периферийных улиц и дорог (ул.Сенной, 

Нового переулка и других), и некоторые горо-
жане спрашивают, нельзя ли использовать 
для подсыпки в проблемных местах обломки 
кирпича с разбираемого корпуса бывшего во-
енного училища?

- К нам тоже поступали подобные вопросы. Но 
проблема в том, что вместе с битым кирпичом 
попадаются обломки железобетонных плит, в ко-
торых находятся куски арматуры. Такой «набор» 
для укрепления дорожного покрытия не годится. В 
частном порядке, если кто-то решит засыпать свой 
двор вывозимыми обломками, можно договорить-
ся, и вам машину или даже пару машин привезут, 
но разравнивать придется самостоятельно. 

Вся беда в том, что сортировка – дело трудо-
емкое и занимает много времени. С трудом было 
отсортировано отходов на два КамАЗа, чтобы от-
везти на дорогу, ведущую в Святотечь, где к сере-
дине апреля сложилась самая неблагоприятная 
обстановка. Была бы в городе дробилка, можно 
было бы все проблемные улицы таким образом 
подремонтировать.

Что касается подсыпки, то, как я уже сказала, 
сейчас это делать просто бесполезно.

- Что вы можете сказать об организации 
уборки в частном секторе?

- Хотелось бы напомнить, что в уборке должны 
принимать участие все без исключения владель-
цы домов. Согласно Правилам благоустройства 
территории городского поселения «Опочка», ут-
вержденным 19.04.2012 г., границы прилегающих 
территорий на улицах с двухсторонней застройкой 
определяются по длине занимаемого участка, по 
ширине – до оси проезжей части улицы; на улицах 
с односторонней застройкой – по длине занимае-
мого участка, а по ширине – на всю ширину улицы, 
включая противоположный тротуар и 10 м за тро-
туаром; на дорогах, подходах и подъездных путях 
к промышленным организациям, а также к жилым 
микрорайонам, карьерам, гаражам, складам и зе-
мельным участкам – по всей длине дороги, вклю-
чая 10-метровую зеленую зону. Особо обращаю 
внимание опять же руководителей торговых пред-
приятий, объектов общественного питания и бы-
тового обслуживания населения: их территория 
– в радиусе не менее 10 метров (п.6.1.14 Правил).

Будет ли наш город чистым, зависит от всех нас. 
Не надо думать, что это касается только лишь го-
родской администрации. Нет. Это касается всех и 
каждого. В свою очередь городская администра-
ция будет проводить рейды с целью выявления 
несанкционированных свалок, качества проведе-
ния уборки улиц, прилегающих к домам и пред-
приятиям территорий. 

Призываем горожан быть более активными, 
включаться в борьбу с теми, кто засоряет наш об-
щий дом. Ваши фото и видеоматериалы помогут 
привлечь к ответственности нерадивых граждан, 
наказать тех, кто сводит к нулю общие усилия 
участников работ по благоустройству. В планах 
также установка видеокамер в общественных ме-
стах, что также поможет бороться за чистоту и по-
рядок в Опочке.

Записала Н. ИЛЬИНА.            

БУДЕТ ЛИ В ГОРОДЕ ПОРЯДОК? 
– ВСЕ В НАШИХ РУКАХ!

Городская администрация объявила проведение традиционного месячника 
по благоустройству с 9 апреля по 8 мая. Какие работы планируется провести 

и каковы особенности нынешнего месячника? Эти и другие вопросы 
сотрудник газеты адресовал и.о. главы городской администрации О.М.БАЛАН.

В редакцию газеты обратились жители одного из многоквартир-
ных домов, находящегося в управлении УК «Возрождение Сервис». 
Узнав, что с 1 января 2013 года вступил в силу Федеральный закон «О 
водоснабжении и водоотведении», предусматривающий бесплатное 
опломбирование приборов учета воды, наши читатели просили про-
яснить, как с этим вопросом обстоит дело в Опочке. Мы обратились 
к руководителю УК «Возрождение Сервис» Ю.М.АФАНАСЬЕВУ. Вот 
что он сообщил по телефону сотруднику редакции:

- С 27 декабря 2012 года за опломбирование, а также за установ-
ку приборов учета, когда не требуется проведения серьезных (напри-
мер, сварочных) работ по переустройству узла, плата не взимается. 

ВРЕМЕННЫЙ ЗАПРЕТ 
НА ЛОВ СУДАКА, ЛЕЩА И ЩУКИ
Постоянный читатель «Красного маяка» В.П.Николаев, рыбо-

лов-любитель, рыбачит не только на озерах нашего района, но 
и соседних. Нередко выбирается на Псковское и Чудское озера. 
Поэтому он обратился в редакцию газеты и попросил разъяснить, 
какие ограничения на лов каких видов рыбы введены в связи с на-
ступлением весенне-нерестового  периода.

Как нам удалось выяснить, согласно Правилам рыболовства для 
западного рыбохозяйственного бассейна, утвержденным приказом Фе-
дерального агентства по рыболовству от 10 декабря 2008 года №393, 
на территории области вводится временный запрет на ловлю рыбы.

 До 15 июня на Псковском, Чудском и Теплом озерах запрещен 
любительский лов судака и леща, а с 1 апреля по 15 мая – щуки. Кро-
ме того, с 15 марта по  10 мая, на период проведения двухмесячника 
по охране весенне-нерестующих рыб, на всех водных объектах рыбо-
хозяйственного значения запрещен лов щуки, до 5 июня – лов судака.

Следует напомнить, что за нарушение Правил рыболовства 
предусмотрена уголовная и административная ответственность.

БАБУШКАМ НЕ ЗАЧТЕТСЯ
Одна из читательниц «Красного маяка» попросила ответить 

на вопрос:  «Из материальных соображений в отпуске по уходу 
за ребенком нахожусь я – бабушка, а дочь работает. Войдет ли 
время, проведенное в отпуске по уходу за внуком, в стаж?»

Мы получили следующий ответ из Управления  Пенсионного 
фонда в Опочецком районе: «Трудовые пенсии исчисляются в со-
ответствии с Федеральным законом от 17.12.2001 г. №173-ФЗ «О 
трудовых пенсиях в Российской Федерации», с 01.01.2010 г. в ре-
дакции Федерального закона от  24.07.2009 г. №213-ФЗ. 

В соответствии со ст.11 указанного Закона в страховой стаж 
наравне с периодами работы учитывается период ухода одного из 
родителей за каждым ребенком до достижения им возраста полу-
тора лет, но не более трех лет в общей сложности.

Поскольку по отношению к ребенку вы являетесь бабушкой, то 
права на включение в страховой стаж периода ухода за ребенком 
вы не имеете».  

            Встречи
ВСТРЕЧАЛИСЬ ВЕТЕРАНЫ 

ВОЙСК ПВО
Накануне празднования Дня войск противовоздушной обороны 

в Опочке состоялась традиционная встреча ветеранов в/ч 68048. В 
ней приняли участие не только опочане, но ветераны, приехавшие 
из Пскова и Санкт-Петербурга.

Однополчане вспоминали годы военной службы в опочецком 
гарнизоне, и не только здесь.  Некоторым довелось участвовать в 
боевых действиях – выполнять интернациональный долг в Север-
ной Корее, Сирии, Ливии и других странах. 

Необходимо добавить, что на встречу собралось более тридца-
ти человек. Они возложили цветы к памятнику В.И.Ленину на Со-
ветской площади и к месту расположения воинской части.  

Е. СТАСОВ.

Уборка песка на пл. Советской


